



A.G. Lago Pollux cuenta con nuevas herramientas para trabajar la piedra laja

*** Una carretilla motorizada, dos rotomartillos, los elementos de seguridad, material gráfico y publicitario fue parte de lo recibido por esta Asociación Gremial quienes cumplen su primer año de funcionamiento.**

Coyhaique- Entrega de recursos, visita a las canteras de piedra laja, y una grata jornada vivieron en la Asociación Gremial Lago Pollux este sábado con la visita de autoridades como la Seremi de Minería, Seremi de Minería, Sercotec, y representantes del Concejo Municipal con un foco en el fortalecimiento de la minería artesanal.

Esto parte del cierre del Programa de Fortalecimiento de Cooperativas y Gremios de la pequeña Minería, tal como explicó la directora regional de Sercotec, Nelly Vargas, “nos interesa intervenir para que nuestros beneficiarios puedan mejorar sus procesos productivos y tengan una mejor competitividad.”

Para Johana Hernández, concejala de Coyhaique, se debe continuar trabajando con estas asociaciones, “apoyándolos con capacitaciones, u otros proyectos que vayan en beneficio del sector.”

Marcela Agüero, concejala de Coyhaique

manifestó su alegría de ver el trabajo estatal, “vemos que la política pública se hace carne, vemos a nuestros vecinos felices extrayendo un recurso de nuestra propia tierra, dándole un valor agregado, por lo que seguiremos apoyando este tipo de iniciativas.”

El presidente de la A.G. Lago Pollux, José Sánchez, señaló respecto de los insumos entregados que “tenemos muy buen material, el cual compartiremos con nuestros asociados a medida que ellos estén trabajando, será todo conversado”.

Para el Seremi de Minería, Juan Vásquez, esto es fruto del trabajo colaborativo, “estamos entregándole herramientas para que ellos puedan de mejor manera trabajar la piedra laja”. Además, informó la autoridad regional que hay distintos actores presentes, “está el equipo de rocas ornamentales del proyecto FNDR, está la municipalidad con parte de sus concejales, están los canteros y es una muy buena manera de empezar este año 2025”.